

Am letzten Tag der Stufenfahrt, dem 29.09.22, mussten wir bereits um 10 Uhr die Zimmer räumen und somit die Koffer die teilweise 120 Stufen wieder heruntertragen.

Allen war die Müdigkeit ins Gesicht geschrieben, doch die Aussicht auf die Heimat stimmte die meisten eher fröhlich. Jedoch stand vor der endgültigen Heimreise noch ein Besuch der Stadt Canterbury an. Durch etliche Staus wurde aus der "anderthalb-Stunden-Fahrt" eine scheinbar endlose dreistündigen Tour. In Canterbury angekommen hatten wir zunächst die Möglichkeit das Städtchen selbstständig zu erkunden. Anschließend genossen die Meisten um 15:30 Uhr in einem kleinen süßen Café, namens Moat, ihren ersten britischen Tee inklusive Scones. Beides stieß bei nahezu allen Beteiligten auf Begeisterung.



Daraufhin wurden die Schüler*innen erneut auf Canterbury losgelassen bis wir uns um 18:15 Uhr vor der Cathedrale trafen.



Dann tauchten wir in die Welt von Harry Potter ein, welcher vor Jahren durch den Kreuzgang der Kathedrale wanderte.



Dort entstand auch das letzte Gruppenfoto der Fahrt.

Da wir insgesamt neun Stunden Zeit hatten, wurden danach noch sämtliche Restaurants und Cafés erkundet.

Um 22:30 Uhr betraten wir den Bus und unsere endgültige Heimfahrt begann.

Damit endet eine vielseitige,

unvergessliche und einmalige Stufenfahrt.

Antonia und Briana

